
 

各位                                 

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。 

 

梅雨があっという間に終わり、30 度超えの日々が続いている今日この頃,

ちゅううがなびら（如何がお過ごしでしょうか） 

  

キングスも、続々継続が決まりほっとしております。あとはアルマを残す
のみですが、戻ってくれるかな～。キングスに佐土原の加入が決まりました。
彼のプレーが今から楽しみです。 

 

今、夏の甲子園の県予選の真っ最中です。縁あって出来た孫の試合があり、
応援に行きました。残念ですが負けてしまいました。球場から出てきた孫は
泣きじゃくっていました。その涙は試合に負けたからではなく、自分のやり
たい野球が出来なかったからだと、私は思います。野球一筋の高校生活を送
ってきた孫、これからは、髪を伸ばしピヤスのひとつもと思うオバーです。 

  
 ６月、慰霊の月でした。色々な記事や体験談がありました。それを見聞き
する度、平和な世の中、そして言いたいことが言えて、やりたい事が出来る
というのは、決して当たり前ではないのだと、気づかされます。そういう事
を若い世代の人達が口にするとホットします。その思いを持ち続けて欲しい
と切に思います。 

  

熱中症の多い季節です。対策を十分にとり、お体お大事にご自愛ください。 
敬具 CS部 野里 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ユナイテッド便り」過去のバックナンバーは 

ホームページでご覧いただけます♪ 

No187 

2025年 7月 1日 

7月のユナイテッド便り 

 

今月は我が家のアンスリウムです。 


